GEHÖRT - NOTIERT

Realschule Bad Godesberg, die dort von 1952 bis 1958 die Schulbank drückten, feierten jetzt im Hotel Rheinland ihr erstes Wiedersehen nach 48 Jahren. Hauptinitiator Reiner Woitaschek, den es inzwischen nach Xanten verschlagen hat, hatte es schon im Vorfeld verstanden, andere Ehemalige zu mobilisieren. So tauchte urplötzlich ein Klassenfoto von 1953 wieder auf, das Sigi Magka unter verstaubten Ak-

ten gefunden hatte. Franz Josef Messinger recherchierte fehlende Adressen. Horst-Werner Kulow konnte noch aus der Abschlusszeitung berichten. Die Koordination in die Hände nahm dann Rüdiger Schulz-Kraus, der feststellen musste, dass bereits sechs ehemalige Mitschüler verstorben waren. Sechs weitere konnten trotz intensiven Bemühens nicht mehr aufgespürt werden. Zum Treffen erschienen dann aber 20 Ex-Realschüler.



Nach 48 Jahren haben sich die ehemaligen Schüler der Städtischen Realschule das erste Mal wiedergetroffen.

FOTO: FRIESE